



5 Pièces

128 m²

Réf. 5910-5521180

1 777 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement haut de gamme situé au cœur de Val Thorens, à proximité directe des pistes et des commodités. Ce magnifique appartement de 143,41 m² (128,31 m² Carrez) est situé au dernier étage d'un immeuble récent construit en 2008. Il offre des prestations exceptionnelles pour une expérience unique en montagne. L'appartement dispose de quatre chambres spacieuses dont trois en suite. Ainsi qu'une salle de bain indépendante, offrant tout le confort nécessaire pour les occupants. La cuisine équipée s'ouvre sur un vaste séjour lumineux, orienté plein sud, avec une vue imprenable sur ...

Discover this high-end apartment located in the heart of Val Thorens, with direct access to the slopes and close to all amenities. This stunning 143.41 sq.m apartment (128.31 sq.m Carrez) is situated on the top floor of a modern building constructed in 2008. It offers exceptional features for a unique mountain living experience. The apartment boasts four spacious bedrooms, three of which are en suite, as well as an additional independent bathroom, ensuring optimal comfort for its occupants. The fully equipped kitchen opens onto a large, bright living area facing south, offering breathtaking ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

